

**BREVE****Difiere Monreal  
de intenciones  
nacionalizadoras**

El jefe de la bancada de Morena en Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, manifestó su desacuerdo con las expresiones ventiladas en el Consejo Nacional de

Morena a favor de nacionalizar algún medio que el gobierno considere adverso.

“Yo no estoy de acuerdo con este tipo de medidas que lo único que hacen es enardecer más el ánimo social. Hay que dejar que los medios expresen, publiquen y establezcan su agenda”, definió el líder de la mayoría en San Lázaro.

— Iyonne Melgar